

# Darbietungen in der Aula

Am «Tag der Volksschulen» sollten Interessierte nicht nur einen Einblick in den Unterricht am HPZ Hohenrain erhalten, sondern die Schülerinnen und Schüler wollten die zahlreichen Gäste mit diversen Darbietungen in der Aula erfreuen.

Viele Eltern und einige Mitglieder des Kantonsrates hatten sich für den 12. März 2020 angemeldet und die Proben für das Rahmenprogramm liefen schon seit Wochen auf Hochtouren.

Anfang März wurde der Anlass zentral abgesagt. Kurzfristig wurde entschieden, dass die Darbietungen trotzdem präsentiert werden. Daher sind wir Mitarbeitende in den Genuss einer 45-minütigen Vorstellung gekommen.

Mit viel Bewegung, grosser Kreativität und beachtlichem Ideenreichtum wurden wir hervorragend unterhalten. Es wurde gesungen und getrommelt. Bemerkenswert, was aus einem Dreieck so alles entstehen kann!

Alle grossen und kleinen KünstlerInnen sind mit tosendem Beifall bedacht worden. Bereichsübergreifende Anlässe sollten viel öfters stattfinden!

